



こばと1組 クラスだより 1月



凧あげでは、自由に色を塗ったり絵をかいたり、いろいろな凧が出来上がりました！好きな色で、好きな絵を描きながら、「これはね」とお話してくれました。1組は、3学期に入り、24人全員が揃う日がなかなか無かったのですが、凧あげをする日に全員揃って遊ぶことが出来ました！園庭には、素敵な凧がたくさん上がっていましたよ。

クラスで取り組んでいること

☆次の日の予告や持ち物をお家の人に伝え、自分で用意ができるように声をかけています。

子どもが自らできるように
励まして下さいね！

今月の聖句

「受けるよりは与える方が幸いである。」

(使徒言行録 20章35節)

今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない
ライオンのような力なんかない
ただのちっぽけな ロバの子です
ただあなた知ってますか
ロバが主のお役に立ったこと
イエスさまを 背中にお乗せて
エルサレムにお連れしたことを
走れなくても 強くなくても
いつもイエス様がいてくれます
わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

今月の歌

♪ ありがとうのはな

ありがとうっていったら みんなが笑ってる
その顔が嬉しくて 何度もありがとう
街中に咲いてる ありがとうのはな
風にふかれ 明日に とんでゆく

ありがとうのはなが咲くよ
きみの街にも ほらいつか
ありがとうのはなが咲くよ
みんなが笑ってるよ



あけましておめでとうございます。今年も、よろしくお願いします！

始園の日、元気な姿で登園してくれてきた1組のみんな。挨拶を交わすと「会いたかった～！！」と優しいハグをしてくれるお友だちも♪また、おはようの前に「あけましておめでとう！今年もおねがいします！」と新年の挨拶をしてくれるお友だちもいました。

そして…こばと1組に新しいお友だちが加わりました♡
こばと1組はみんなで24人になりました。3学期も、パワフルな24人と最後まで駆け抜けて行けたらと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
(個人懇談も、保護者の皆様とお話できるのを楽しみにしています♪)

コマ遊び

お正月ならではの、遊びを楽しんでいます。ひもを使って回すコマで、苦戦しながらも諦めずに取り組んでいました。また、子どもたち同士で教え合っていたので、私が始めの数人に回し方を伝え、覚えたお友だちが、また次のお友だちに教えて…と繰り返していくうちに、子どもたち同士で助け合いながら取り組んでいました。「ちやうで、こうするねん！」「惜しかったな！」など励まし声も聞こえていましたよ♪時間をかけて、お友だちにも助けてもらい初めて一人で回せた時の、子どもたちの表情は、本当にキラキラ輝いていました。またおうちでも、遊んでみてくださいね！



大根抜き

お部屋に置いてあるカレンダーを見て、「明日大根抜きや！」と楽しみにしていた子どもたち。畑へ向かう時に「何ごはんになるかな？」とおうちで食べられることをとっても楽しみにしていました。「大根が大きすぎて抜けない！」と言いつつも一生懸命抜いていました。「これ、大きすぎておうちの人がびっくりするわ！」と笑い合いながら、大きくて重たい大根を運んでいた1組♪お世話をしてくださった用務の方や自然の恵みに感謝する1日でした。



大根が重たくて、座り込んでしまいました(笑)

子ども動物園



おうちから、たくさんのお餌を持ってきてくださり、ありがとうございました！登園すると、お餌を持ってきたと、嬉しそうに見せながらお話してくれました。子どもたちも、早く行きたいのでとさっと朝の身支度を済ませ、トラックから降りてくる動物をずっと見ていました。中には、こうさぎ組の時の子ども動物園の思い出をお話してくれたお友だちもいましたよ。柵の中に入ると、積極的に動物たちに触れあっていました。ヤギや、羊はちょっと怖かったようで、両手をパーにして必死に「お餌は持っていないよ！」とアピールしていました(笑)動物たちも、お餌の好みがあると飼育員さんに教えてもらい、順番に違う種類のお餌をあげていました。「今は、パン食べなかった！」と気付いたり「さつまいもかな？」と考えていましたよ。そして、動物たちに、食べてもらって「人参食べてくれたよ！」と教えてくれ、お餌やりを楽しんでいました♪他にも、アオダイショウやハツカネズミも触れあいました♡

